

## 「おいしい給食アンケート」

2年生で、今年度の「足立区おいしい給食アンケート」を実施した。本校の結果を紹介したい。まず、「給食時間は楽しいですか」という問いに、「とても楽しい」と答えた生徒は18%、「まあまあ楽しい」と答えた生徒は54%で、肯定的な回答が72%を占めた。一方、「あまり楽しくない」は19%、「楽しくない」は9%と、4人に1人は楽しいと感じていない。給食では未だに、前向きで、黙食を行っている。本来は班単位でテーブルを囲み、楽しい雰囲気の中で給食を食べるのだが、コロナ禍のためにここ2年半はこのような状態だ。今は仕方がないが、黙食が当たり前になってほしくはない。早く誰もが楽しい給食と思えるようになることを願う。

次に「給食はおいしいですか」という問いに、「いつもおいしい」と答えた生徒は41%、「おいしいことが多い」と答えた生徒は53%で、肯定的な回答が9割を超えた。6割の生徒が、「給食の食材で嫌い・苦手なものがある」と答えているものの、9割を超える生徒が「毎日残さず」または「ほとんど残さず」食べている。メニューにより多少の差はあるものの、給食の残量は少ない。

給食の量についての問いには「多すぎる」が14%、「少し足りない」が10%とほぼ同じなので、生徒には適量であることがうかがわれる。一方、給食の時間についての問いには「時間が余る」が13%に対し、「いつも足りない」「時々足りない」の合計は41%と大きな差がある。もう少し時間を増やしてほしいと思っている生徒が多いことが分かる。本校では通常の時間より5分間長くとしている。午後の授業を考えると、さらに伸ばすのは難しいので、早い準備を心がけさせたい。

この2年生は魚沼自然教室の時に、たくさんごはんやみそ汁をおかわりし、調理している人が驚くほど食べた。そして、食事を残すことに対して92%の生徒がもったいないと感じている。食べ物を大切に作る気持ちを、今後も大切にしてほしい。そして、おいしい給食を提供していただいている人たちへの感謝も忘れずに。

11月9日 校長 鈴木 幸雄

◆問題 1から50までの整数で、連続する3つの整数を考えます。全部で48組考えられますが、その積について

- ①5の倍数はいくつありますか。
- ②12の倍数はいくつありますか。

